
REAL�ESTATE
2014年6月26日 星期四 编辑/刘婞 图编/覃翊 美编/禹元杰 校对/刘湘

C01-C06大地产
中 国 房 子 湖 南 表 达

孟母三迁，择邻而居，方成
一代巨儒。不得不承认，古往今
来， 教育从来是奠定人生方向
的基石， 而优质教育资源永远
都是紧缺的。

“长沙作为一省中心，高度
集中的优质教育资源让市州家
长们趋之若鹜。”两度参加三湘
市州看房团， 并在长沙开福区
买下心仪房源的罗女士认为，
最终刺激她下决心在长沙买房
的， 还是房子附加的9年一站
式教育资源。

市州看房团瞄准学区好房

季节不温不火， 就像长沙
楼市一样，夏日迟迟不到。

不管人们愿不愿意， 逝者
如斯不舍昼夜，毕业季、升学季
接连而至， 从2013年5月初第
一场郴州看房团专场至今，本

报通过近20场次的“三湘都市
报市州看房团”发现，市州置业
大军对后代教育投资的需求，
已经像他们的省会投资需求一
样迫切。

今年夏天，“湖南房地产行
业主流媒体联盟”《三湘都市
报》将再度联合市州强势媒体，
帮助市州家长择校而居。

从6月积极入市的推盘项
目中，我们不难发现，其中绑定
了教育资源的楼盘不在少数，
这也为未来一段时期的学区房
火爆供应埋下了伏笔。

7月，邵阳看房团首批来长

7月19日，《三湘都市报》
将首先联合《邵阳日报》甄选近
百名最有意向的当地购买力奔
赴长沙。

“每年数万名市州人迁入

长沙， 我相信省会开发商的拓
客半径早已向城市外围倾斜。”
邵阳主流媒体联盟成员表示，
长沙作为湖南极具发展价值的
单核城市， 有实力置业的市州
人对中心城市的热情依然不
减。

事实上，在省城置业，不仅
仅是邵阳人的梦想， 也是一代
又一代市州人的梦想。 为了事
业、教育，或者更好的生活，这
些诉求， 最终落脚在长沙一个
个具体的楼盘上。

在未来一段时间内， 市州
看房活动还会在长沙继续上
演。 而在各大售楼部的销售现
场， 本报还将继续组织庞大的
市州置业军， 组成纵横三湘看
房团，做大市场蛋糕，精细探索
市场需求， 与长沙楼市并肩前
行。
■三湘华声全媒体记者 刘婞

“溁湾镇应该有一座世人永
不想拆除的建筑”、“新的建筑一
定要融入溁湾镇的历史”……

6月22日下午， 岳麓书院院
长朱汉民、湖南大学建筑学院副
院长柳肃、 长沙文史专家陈先
枢、绿地集团执行副总裁、总建
筑师胡京等文化和建筑领域专
家云集岳麓山东门，围绕“城市建
筑与文化” 展开了精彩的思想交
锋。同时，绿地溁湾镇“地王”案名
征集活动也在本次高峰论坛上正
式启动。

绿地集团执行副总裁、总建
筑师胡京现场表示， 年初拿地，
自己带领团队仅仅看了十分钟，
就坚定了要在此处“做出一张长
沙名片”的信念。

柳肃表示，岳麓山是长沙的
圣地，山下出现的建筑，不在于

高大，而在于它体现出来的城市
记忆和文化。

朱汉民也表示，溁湾镇附载
了太多的文化底蕴，绿地集团拿
下这一地块，既值得祝贺，又背
负了巨大压力，希望绿地能建造
出一个连接千年湖湘文脉的建
筑。

作为一个老长沙人，陈先枢
专门带来了一张溁湾镇民国时
期的老照片。他看来，绿地即将
要建造的城市综合体，首先要融
入溁湾镇的历史，陈先枢还现场
为该项目取名“溁湾绿地”。

而作为一个“新湖南人”，胡
京认为，推动城市化进程是绿地
在湖湘的责任， 对于溁湾镇项
目，绿地将怀着一颗“责任重大，
诚惶诚恐”的心去打造。

■三湘华声全媒体记者 刘婞

市州置业大军7月抵达长沙“淘”房

毕业季，好房傍上名校更有看头

今年5月，邵阳看房团来长沙“淘”房现场。

湖湘文化名家云集麓山“问城”
绿地溁湾镇“地王”项目启动案名征集

2014年建筑与文化高峰论坛暨长沙“地王”全球征名启动仪式现场。


